

NUEVO PRODUCTO:

DIAL CAPACITACIÓN ANUAL

DESCRIPCION DEL PRODUCTO:

Dial Capacita, dicta anualmente diplomados, cursos y talleres de distintos contenidos sobre materias tributarias y laborales.

En la modalidad actual, los interesados se inscriben en nuestros cursos en la oportunidad en que éstos aparecen publicados en la página web de DIAL CAPACITA (Curso Activo) y pagan el precio correspondiente según la duración de este.

La asistencia del interesado se efectúa en dos modalidades, de forma sincrónica, esto es, en tiempo real a la dictación del curso, en vivo, vía streaming o en forma asincrónica, esto es, accediendo a través de internet a las sesiones ya realizadas y grabadas del curso vía streaming y, hasta por doce meses después de la fecha de la última sesión del curso.

DIAL CAPACITACIÓN ANUAL es un producto que por un precio único anual de \$ 1.100.000, - permite al suscriptor la inscripción o matrícula en todos los cursos activos que aparezcan en nuestra página web, indicando al momento de la inscripción o matrícula si lo hacen bajo la modalidad sincrónica o asincrónica.

En forma sincrónica el curso tendrá un límite de 60 participantes, por lo que será su obligación chequear para cada curso si hay cupos disponibles en el modo señalado, lo que será informado en la plataforma a la que cada cliente ingresará con su usuario y clave.

El suscriptor no podrá inscribirse a cursos inactivos y tampoco solicitar videos, así como también no podrá inscribir cursos con fecha posterior al término de su suscripción.

Los pagos podrán efectuarse por medio de tarjeta de crédito, cheques al día y a fecha o transferencias electrónicas.

El año, para la inscripción en los cursos, se cuenta a partir del día en que emita la factura y se efectúe el todo o parte del precio. Una vez terminada su suscripción el alumno podrá ingresar a la plataforma sólo hasta los seis meses siguientes.

En el evento de que el precio del producto se pague en cuotas, el retraso en cualquiera de las cuotas imposibilitará la inscripción en el curso activo que el suscriptor elija.

El servicio de capacitación se presta en el estado en que se encuentren los elementos que permiten prestarlo, redes, servidores, internet, etc. razón por la cual puede experimentar interrupciones, falta de servicio, etc.

El servicio de suscripción y todo el contenido visto en él son solo para uso personal, no comercial, y no debe compartirse con personas que no están suscritas.

Usted acepta que no usará el servicio para difundirlo públicamente, esto es videos y material.

Nuestro servicio de suscripción no es una asesoría, ni consultoría, si no, un servicio de capacitación bajo las normas tributarias y laborales vigentes.

Al suscribir nuestro producto el cliente renuncia expresamente a solicitar indemnizaciones por daños directos o indirectos de cualquier tipo, asimismo, desde la suscripción el cliente renuncia a cualquier tipo de restitución de sumas pagadas o enteradas por el servicio.

Lo expresado en los párrafos anteriores no es aplicable a los derechos de protección al consumidor a los que el consumidor final tiene derecho en virtud de las leyes según la legislación chilena.

